

„Ihr habt Herausragendes geleistet“

Verabschiedungsfeier an der Kreisrealschule: 121 Schülerinnen und Schüler erwerben die Mittlere Reife

Gelnhausen (jol). Die Zahlen 1, 2 und 4 spielten bei der Abschiedsfeier der Kreisrealschule Gelnhausen am Donnerstagabend eine besondere Rolle. Von 124 Schülern verlassen 121 die Schule mit der Mittleren Reife, 100 davon holten sich einen qualifizierenden Abschluss. Zudem konnte Michael Neeb sich nach vier Reden im Jahr 2020 und zwei Reden 2021 wieder auf eine Abschlussrede konzentrieren. Der Schulleiter wünschte allen Abgängern eine gute Zukunft. Als Jahrgangsbeste wurde Sude Özdemir mit einem Notenschnitt von 1,1 ausgezeichnet.

„Wer aufgepasst hat, der weiß, dass ich die 10b vergessen haben. Denn aus dieser Klasse ist Sude Özdemir, die Jahrgangsbeste mit einem Schnitt von 1,1“, übernahm die stellvertretende Schulleiterin Eva-Maria Roth die Ehrung der Jahrgangsbesten. Die weiteren Klassenbesten erhielten ebenfalls Buchgutscheine und viel Lob, sich durch großes Engagement, Fleiß und Talent ausgezeichnet zu haben. Zudem wurde soziales Engagement an der Kreisrealschule von Technik-AG bis Schulsanitätsdienst gewürdigt.

„Es tut mir leid für die anderen, aber es wird keinen besseren Jahrgang mehr geben“, war sich Kassander Bxhebraj bei der Abschlussrede für den Jahrgang sicher. „Wir werden nie mehr ...“, zählte der Schüler Dinge auf, die alle vermissen, aber auch nicht vermissen werden. „Wikipedia, Google, Kaffee, Red Bull und Copy & Paste“, nannte Diana Geist das, was letztlich den Erfolg der Schüler möglich gemacht habe. Natürlich dankten die beiden Schüler auch ihren Klassenlehrern und Pädagogen. „Außer denen, die immer unser Handy abgezogen haben“, sagte Diana Geist lachend. Man werde die Schule und die Menschen vermissen. Mit der Geschichte des Straßenfegers aus Mi-



Ehrung der Jahrgangsbesten (von links): Eva-Maria Roth, Cedric Stange, Niklas Staab, Tim Fischer, Sude Özdemir, Maria Scharwath, Damaris Schlia, Philipp Strauss, Tobias Schäfer und Michael Neeb.

chael Endes „Momo“ gaben Silke Lange und Elke Flemming den Schülern mit auf den Weg, sich von der schieren Größe einer Aufgabe nicht entmutigen zu lassen, sondern den Weg weiterzugehen. „Atmen, ein Besenstrich und ein Schritt“, führten stets zur Lösung, auch wenn das Ende nicht im Sicht sei.

Michael Neeb freute sich, am 7. Juli nur eine Rede halten zu müssen. „Das sind dann insgesamt sieben in drei Jahren. Zuerst vier, dann zwei und nun eine“, rechnete der Schulleiter vor. Dass 124 Schüler abgingen, passe ebenso dazu wie die Tatsache, dass der Schulleiter nun den siebten Jahrgang zu verabschieden habe. 121 schafften ihre Mittlere Reife, genau 100 einen qualifizierenden Abschluss. So ist es nicht verwunderlich, dass 80 eine weiterführende Schule besuchen wollen. 33 starten nach den Ferien in eine Ausbildung. Fünf machen ein Freiwilliges Soziales Jahr, ein

Schüler geht ins Ausland und fünf sind sich noch unschlüssig. „Ihr habt Herausragendes geleistet“, sprach Michael Neeb die Bedingungen an, unter denen in der Corona-Pandemie gearbeitet werden musste. „Krisen finden sich oft an Lebensübergängen“, hofft der Schulleiter, dass sich alle den kommenden Herausforderungen stellen und so gestärkt daraus hervorgehen, wie sie es in der Kreisrealschule taten. „Es ist auch stets eine Chance für neue Denkanstöße.“ Der gewünschte Weg sei nicht immer frei. Manchmal lohne es sich, ihn freizuräumen, manchmal einen neuen Weg zu wählen. „Ich wünsche Euch eine gute Zukunft“, sagte der Schulleiter mit einem Lächeln. „Vergesst nie, was Ihr bisher gemeistert habt.“ Abgängerin Diana Geist umrahmte am mehr als 400 Besuchern. Den offiziellen Teil schloss Alexander Schadt musikalisch ab.



Gute Laune herrscht bei den Abgängerinnen und Abgängern der Kreisrealschule bei der Feier in der Aula.

FOTOS: LUDWIG

Die Abgänger der Kreisrealschule Gelnhausen

Klasse 10a (Lehrer Jörg Schmalfuß): Lara Bechtold, Mia Larissa Berger, Maya Fischer, Leoni Fuchs, Chiara-Joy Geyer, Malte Hedler, Lars Hummel, Davide Johann, Fabio Kahl, Amelie Köhler, Jan Laubach, Shiva Amidala Lindenberger, Jessica Menzel, Tobias Michelmann, Ida Oefner, Kübra Okus, Sarah Pfeifer, Noah Pilgrim, Elia Prestifilippo, Tim Sauerwein, Maria Scharwath, Luca Finn Schöbel, Adorjan Slam, Johanna Thielke, Natalie Tomasic, Alina Utrillas Wieland, Matteo Venturino, Johanna Weitzel.

Klasse 10b (Lehrer Jörn Lenz): Melissa

Bayer, Marlon Bernschein, Erim Kaan Birgin, Jannick Fischer, Franz Funke, Lara Gänzle, Diana Geist, Tim Giesa, Kristina Günther, Dennis Heid, Lenny Elias Heinen, Jette Hippler, Celina Höber, Melissa Kauffeld, Vincent Kowalik, Mika Krauthan, Moritz Lindner, Katrin Maack, Emma Mahnke, Sude Özdemir, Siwar Schidu, Kira Sokolenko, Verena Walther.

Klasse 10c (Lehrer Christian Schindler): Jasmin Arnold, Berfin Balıkcı, Felix Bohlander, Ryan Brackmann, Erik Diehl, Finja Diener, Nisa Nur Elmas, David Erlacher, Tim Fischer, Aiden Hartwig, Noah

Hillenbrand, Melvin Ikanovic, Julius Junger, David Lennart Kuhl, Mandy Plock, Neele Pollmanns, Shahram Raza, Tim Riedel, Irem Sentürk, Niklas Staab, Finja Zellmann, Lilli Zellmann.

Klasse 10d (Lehrerin Silke Lange): Lots Abdo, Zemran Balıkcı, Ansame Boutakhrif, Malik Brandt, Finn Carstensen, John Getinger, Sumeyya Hussain, Melina Kaiser, Felix Klein, David Kühnl, Luca Michler, Zarkham Raza, Tobias Schäfer, Emma Scheuermann, Damaris Schlia, Jona Schramm, Patrice Sheppard, Philip Strauß, Nikita Tischer, Josua Wahl,

Maximilian-Florian Werner, Janic Wilfert, Dea Xhebraj, Aleya Yilmaz.

Klasse 10e (Elke Flemming, Natascha Ullrich): Battool Amer Hamid, Nisa Altunbilezik, Nicole Bauer, Thyra Blomeier, Erik Brünner, Anh Bui Minh, Skylar Marie Clark, Amine Ersan, Johanna Faß, Tobias Glinski, Nils Heger, Sören Heil, Mehr-Soniya Hoang, Leonard Jester, Rico Klose, Louis Lindner, Havin Ortakaya, Rebeca Samoila, Yumala Sauter, Bertas Skaisgiris, Cedric Stange, Kevin Umscheid, May Wingerath, Kassander Aurel Xhebraj.

Die Geehrten

Jahrgangsbeste: Sude Özdemir (10b, 1,1).
Klassenbeste: Maria Scharwath (10a, 1,2), Niklas Staab und Tim Fischer (10c, beide 1,6), Damaris Schlia, Tobias Schäfer, und Philipp Strauss (10d, alle 1,4)
Soziales Engagement: Sarah Pfeifer, Malte Hedler, Noah Pilgrim, Lara Bechtold (Technik-AG), Malte Helder, Yumala Sauter, Dea Aulona Xhebraj (Schulsanitätsdienst), Lots Adbo, Asame Boutakhrif, John Gettinger, Emma Scheuermann, Patrice Sheppard, Nikita Tischer, Josua Wahl, Janic Wilfert, Dea Aulona Xhebraj (Büchereiteam).